



Traurig und betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen langjährigen Stiftungsratsmitglied

# **Frau Beatrice Monique Ruesch-Hess**

29. Juni 1949 – 11. September 2022

Sie war als Tochter des Stiftungerrichters seit Gründung der Stiftung bis im Herbst 2020 Mitglied unseres Stiftungsrates und hat die Geschicke der Stiftung mitgeprägt. Wir werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie möchten wir unser aufrichtiges Beileid aussprechen.

SES-Sterling Stiftung  
Im Namen des Stiftungsrates  
Thomas Hentz  
Präsident der Stiftung